



Händedesinfektion

EN Hand sanitizer spray

PL Środek do dezynfekcji rąk

powered by

Ag+

Das Produkt ist geeignet für die hygienische Händedesinfektion und menschliche Hygiene. Für die Händedesinfektion richten wir uns nach der üblichen Empfehlung: min. 3 ml für 30 sec / DIN EN 1500:1997. Nicht auf offenen Wunden anwenden. Das Produkt ist kein Desinfektionsmittel im Sinne des Arzneimittelrechts, sondern unterliegt der Biozid-Richtlinie. Biozid Registriernummer: N-88056.

Enthält pro 100 g die Wirkstoffe: 79 g Ethanol, 0,00024 g Silbernitrat, sonstige Bestandteile: Gereinigtes Wasser, Glycerol, Ethanolvergällung: Butanon. Fertige Gebrauchslösung. Nur verschlossen und entleert entsorgen. Restentsorgung & mehr: siehe SDB. Biozidprodukte vorsichtig verwenden. Vor Gebrauch stets Etikett und Produktinformationen lesen.

This product is suitable for hygienic hand disinfection and for human hygiene. For hand disinfection we advise min. 3 ml for 30 sec / DIN EN 1500:1997. Do not use on open wounds. The product is no disinfection product in the sense of pharmaceutical law; it's a biocide. Biocide registration no.: N-88056.

Active substances in 100 g: 79 g ethanol, 0,00024 g silver nitrate, other components: purified water, glycerol, ethanol denaturant: butanone. Ready to use solution. Dispose product only empty and closed. Rest disposal & more: see SDS. Use biocidal products carefully. Always read the label and product information before use.



Gefahr
Danger

H225: Flüssigkeit und Dampf leicht entzündbar. H319: Verursacht schwere Augenreizung. P102: Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. P210: Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen sowie anderen Zündquellen fernhalten. Nicht rauchen. P233: Behälter dicht verschlossen halten. P305+351+338: BEI KONTAKT MIT DEN AUGEN: Einige Minuten lang behutsam mit Wasser ausspülen. Eventuell vorhandene Kontaktlinsen nach Möglichkeit entfernen. Weiter spülen.

H225: Highly flammable liquid and vapour. H319: Causes serious eye irritation. P102: Keep out of reach of children. P210: Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. P233: Keep container tightly closed. P305+351+338: IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing.

Adhesive Products GmbH
Enggasse 12, 94345 Aholfing, DE
T +49 9429 8381
www.ap-adhesives.com

100 ml